

交通安全作文コンクール出品作品「ヘルメットの着用について」3年 橋本 花菜

みなさんは自転車に乗る際、ヘルメットを着用していますか？また、ただ被せただけではなく顎ひもをしっかり止めていますか？ヘルメットの大切さについて、もう一度しっかり考えてみました。

まず、ヘルメットとは頭部を衝撃などから保護するためのものです。ヘルメット非着用の致死率は、着用時と比べて約3倍も高くなるというデータが出ています。最近では、大人の方のヘルメット着用も努力義務となりました。体が大きく丈夫な大人の方も着用が求められるヘルメットは、体が小さく柔らかい小学生や中学生にはもっともっと着用することが大事だと考えました。「慎重に自転車に乗っていればヘルメットを着用しなくても平気」と思っている人がいましたが、乗り物を走らせる時に絶対安全などということはありません。自転車に乗る側は慎重に走行していても、車が突っ込んできてしまう可能性があります。自分だけが気をつけていても、起こってしまうのが事故です。自転車死亡事故の半数は、頭に致命傷があるそうです。そして、この半数の96%がヘルメットを着用していなかった人です。自分の身を守るのは自分です。ヘルメット一つで救える命があります。ヘルメット着用を心がけましょう。



私はみなさんに自分の大切な命を守るためにヘルメットを着用してほしいと考えています。そのためには、まず私がヘルメットを着用し、学校の生徒に呼びかけるなどすぐに行えることから実践していきたいと思います。毎年絶えることのない交通事故をヘルメットの着用で少なくできると思います。男性も女性も大人も子どももヘルメット着用を心がけ、自分の身を守りましょう。

私はみなさんに自分の大切な命を守るためにヘルメットを着用してほしいと考えています。そのためには、まず私がヘルメットを着用し、学校の生徒に呼びかけるなどすぐに行えることから実践していきたいと思います。毎年絶えることのない交通事故をヘルメットの着用で少なくできると思います。男性も女性も大人も子どももヘルメット着用を心がけ、自分の身を守りましょう。

令和5年度郡山市中学校音楽学習発表会に参加しました

令和5年度郡山市中学校音楽学習発表会が、けんしん郡山文化センターで開催されました。本校からは3年生が学校代表として参加し、翔空祭でも披露した「花は咲く」を、心を一つにして歌い上げました。東日本大震災の学習をとおして感じた、命の大切さや今生きていることの有難さなどについて、合唱をとおして表現することができました。



心を一つにして歌い上げることができました